
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年第１回野田市議会定例会 （会期 3月 2日～3月 25日） 

平成２８年度一般会計及び特別会計 

平成 28 年度の野田市一般会計及び特別会計及び水道事業会計それぞれの予算について、賛

成多数で可決されました。税制改正の影響で法人市民税が大幅に減るなど市税全体としては

400 万円の減となり、財政調整基金から６億 4,000 万円（２億２,０００万円増）を一般財

源に繰り入れるなど、例年以上に厳しい予算編成となりました。 

＜内容＞ 

一般会計予算 501 億 1,300 万円（前年比率：1.0％減 金額：4 億 8,400 万円減） 

  ※特別会計を含む予算規模は 888 億 3,140 万円、水道事業は約 35 億 1700 万円） 

根本市長による市政一般報告要旨 

市政報告終了後に今年 6 月に行われる市長選挙に出馬しないことを表明しました。 

6 期 24 年に亘り野田市を支えてきた根本市長に心から敬意を表したいと思います。 

①小・中学校へのエアコン設置ついて 

  平成 28 年度は市内全中学校の普通教室へ、平成 29 年度には全小学校・幼稚園へエアコン

を設置する。整備期間中は市独自で設定したプライマリーバランスが崩れるととともに、エア

コン導入による年間のランニングコストは 8,000 万円程度になる見込みとなっている。 

②組体操について 

  県内外で組体操による重篤な事故が発生していることから、野田市では 28 年度から運動会

や体育祭での組体操を実施しないこととした。27 年度市内の状況は、小学校全 20 校、中学

校 6 校(全 11 校)で実施し小学校で 15 件、中学校で 5 件の怪我が発生している。 

③待機児童対策について 

  2 月 1 日の時点で待機児童は 52 人、待機児童を含む保留者は 219 人で、前年同時期より

待機児童 40 人、保留者数で 122 人少ない状況ではあるが 4 月 1 日時点からはそれぞれ 42

人及び 100 人増えており解消を進めたい。 

・梅郷保育園分園の新設 ・聖華幼稚園の認定こども園への移行 

・市内７保育園の定員を 10 人ずつ増員し事業者の収入減を市が助成 

・保育士の宿舎を借り上げた場合、条件はあるが家賃を補助  など 

④国勢調査の結果について 

平成27年度に実施された人口及び世帯数の速報値（2月3日）では人口153,609人（H22

比―1,882 人）、世帯数 59,654 世帯（同比＋1,604 世帯）であった。 
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滝本 けいいちによる 一般質問の要旨 

①小中学校 ICT 教育について 

＜質問＞   

文部科学省では 21 世紀にふさわしい学校の教育環境を整備するため、平成 29 年度までに一

人一台のタブレット導入や無線 LAN 整備率 100％化を目指しているとされている。しかしな

がら ICT 教育環境の整備や教員の ICT 活用指導力の状況には自治体間格差が拡がり初めてい

る。ICT 教育に欠かせないタブレットを用いての授業の現状と今後の方針と課題、更に教員のタ

ブレットやデジタル教科書による授業の研修状況についてお伺いしたい。 

＜答弁＞ 

電子黒板については TV 一体型が２０校に約 1 台・電子黒板機能の付いたプロジェクターが

3 校にあり、平成 30 年度までにプロジェクター型を全校に導入したい。PC については平成

27 年 3 月 1 日現在で PC1 台あたり児童生徒 7.9 人となっており、タブレットについては各

校８台導入し活用している。平成２８年度には全小学校にタブレット用教材として、デジタル教

科書を導入する他、リースが切れる小学校２校、中学校１校にハイブリッド型パソコン４０台を

導入し、コンピュータールーム以外でも使用可能となる予定である。 

＜感想＞ 

ICT 教育についてはすでに一人一台のタブレットを導入している自治体も多く、先生方のデジ

タル教科書を使用した授業の研究・研修等も進められています。野田市では PC1 台当たり 7.9

人と国の目指している 3.6 人の倍以上であり、まだまだ低水準と言えます。今後リース切れの

タイミングで PC 室の端末をハイブリッド型にするとのことですが、PC 室での一人一台であり

国の目指している一人一台とは大きな隔たりがあります。 お金のかかる事業ではありますが、

野田市だけ取り残されることが無いよう先生方のレベルアップについても要望していきたいと

思います。 

 今回行った一般質問の一覧            

１. ドローンについて 

・ 規制区域外における現状の規制と今後について 

・ 行政における活用について 

２. 教育の情報化について 

・ 小中学校 ICT 教育の現状と今後の課題について 

・ ICT の活用による生涯学習の現状と今後の課題について 

３. スポーツ振興について 

・ 小中学校体育活動中におけるケガの現状と安全対策について 

・ 小中学校体育用具の老朽化と安全対策について 

・ 全国大会奨励金の交付について 

 
＜滝本けいいち後援会からのお知らせ＞ 

後援会主催のバーベキュー大会を開催します！  

日時 ：4月 24日 （日） 11時集合 

場所 ：清水公園バーベキュー場 

参加費：大人 2000円 小学生 500円 

皆様の参加をお待ちしております！ 


